



Bassirou Diomaye Faye, le plus jeune président du Sénégal, a prêté serment ce jour devant ses pairs africains, promettant un changement systémique à la tête de l'État. Lors de la cérémonie, qui s'est déroulée au Centre des expositions de Diamniadio, près de Dakar, il a souligné son engagement envers l'intégrité du territoire et l'indépendance nationale, ainsi que sa détermination à renforcer l'unité africaine.

Après sa prestation de serment, le président Faye a prononcé une brève allocution dans laquelle il a affirmé son intention de faire du Sénégal un pays d'espérance, apaisé, avec une justice indépendante et une démocratie renforcée. Il a également reconnu les sacrifices consentis par les défenseurs de la démocratie, promettant de ne jamais les décevoir.

En ce qui concerne les défis sécuritaires en Afrique, Bassirou Diomaye Faye a souligné la nécessité d'une plus grande solidarité entre les pays du continent. Il a réaffirmé l'engagement du Sénégal à travailler pour la paix, la sécurité, la stabilité et l'intégration africaine.

En prônant un changement systémique et en promettant plus de souveraineté pour son pays, le président Faye a clairement exprimé sa volonté de répondre aux aspirations de sa population, notamment en matière de développement et de bien-être. Sa prestation de serment marque le début d'une nouvelle ère pour le Sénégal, avec un leader déterminé à apporter des changements positifs pour son peuple et pour l'Afrique dans son ensemble.